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臨時休校の延⻑について

緊急事態宣⾔の延⻑または解除の判断が、5⽉初旬になる⾒込みであるため、以下の対応をさせていただきます。ご理解、ご協⼒をよろしく
お願いします。

 ○ 臨時休校の期間 

5⽉10⽇（⽇）まで延⻑

※今後の状況に応じて延⻑することがあります。

 ○ 休校中の登校⽇

5⽉8⽇（⾦）

 登校時刻8時30分・下校時刻9時30分

 ※休業中の課題に対する質問教室を10時30分まで実施（質問教室への参加は⾃由）

 ○ その他

  ・ ゴールデンウィーク中も含め、⽣徒の不要不急の外出は避けてください。

  ・ 学校からの連絡は次の⽅法で⾏います。

   ア学校のホームページ

   イメールマガジン

   ウ⾃宅等への電話

  ・ 御家庭でも、⼿洗いや咳エチケット（マスクの着⽤等）などの感染症対策を⾏ってください。また、毎朝の検温など、健康観察に
努めてください。

  ・ 臨時休業の期間中、部活動は⾏いません。

 ※ その他、休校中の注意事項については、本⽇配布の⽂書を確認してください。

臨時休校中の登校⽇の変更について（５⽉1３⽇更新）

 次回の登校⽇を以下の通りとします。ご理解、ご協⼒をよろしくお願いします。

  ○ ５⽉２０⽇（⽔）の全校登校⽇は中⽌

   ５⽉１８⽇（⽉）を全校登校⽇とする。（給⾷は実施しない、10:30下校）

   ※今後についての詳細は１８⽇にお知らせいたします。

薬物乱⽤防⽌教室を実施しました
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 ３⽉１０⽇（⽔）、３年⽣対象に薬物乱⽤防⽌教室を⾏いました。今回は、特に「⼤⿇」にポイントを絞ってお話をしていただきまし
た。軽い気持ちで始めても抜けられなくなること、逮捕されることなど、具体的なイメージが膨らむような内容でした。いよいよ卒業を迎
えて社会への⼀歩を踏み出すにあたって、最低限、守らなければならないルールについて考えるきっかけにしてほしいと思います。

「令和3年度がスタートしました」

 4⽉7⽇（⽔）、始業式を⾏いました。本⽇より令和３年度がスタートします。4⽉1⽇に離任式を⾏い、お世話になった先⽣⽅とお別れ
し、寂しい思いをしていたところですが、本⽇、新しい先⽣⽅を迎え、新たな出会いに喜びを感じながら、まずは２・３年⽣から新学期が
スタートしました。

     明⽇は⼊学式です。４５名の新⼊⽣が⼊学してきます。

部活動のお別れ会を⾏いました

 引退した段階で実施済みの部もありましたが、3⽉9⽇（⽕）の放課後に部活動ごとにお別れ会を⾏いました。コロナ禍の中、練習試合や
⼤会などに制限がかかる中、⼀緒に⼤切な時間を過ごした先輩との思い出を振り返る時間になりました。次年度に向けて決意を新たにした
１・2年⽣が、先輩たちの思いを受け継ぎ、引っ張っていってくれることと思います。

防災にかかわる学習を⾏いました

３⽉１９⽇（⾦）、１・２年⽣は防災にかかわる学習を⾏いました。３⽉１１⽇に発⽣した東⽇本⼤震災から１０年目を迎え、テレビや新
聞でもさまざまな記事が紹介されています。この時期に合わせて、地震をはじめとした災害にかかわる校内展⽰を⾏い、各学年、地震を中
⼼とした防災にかかわる学習をしました。３年⽣も卒業前に実施しています。震災の被害の⼤きさだけでなく、⾏動のあり⽅などを聞きま
した。今後の⽣活に⽣きる内容になればと思います。
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令和2年度 卒業証書授与式を⾏いました

3⽉15⽇（⽉）、令和2年度第74回卒業証書授与式を⾏いました。

新型コロナウィルス感染予防対策のため、規模を縮⼩しての実施となりました。

担任の呼名により、53名の⽣徒全員がステージ上で卒業証書を受け取り、決意を新たにしました。縮⼩しての実施でしたが、思いのいっぱ
い詰まった卒業式でした。

 ⼼温まる祝辞や祝詞を頂いた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

クリーン作戦に取り組みました

 ３⽉１１⽇（⽊）に卒業を控えた３年⽣が、校内のクリーン作戦に取り組みました。３年間お世話になった校舎に対する感謝の気持ちを
込めて、教室や廊下、トイレなど隅々まできれいに⼤掃除です。教室の扇風機や廊下の床についた汚れまできれいに落とそうとする様⼦か
らも、「きれいな校舎を引き継ぎたい」という気持ちが伝わってきました。

薬物乱⽤防⽌教室を実施しました

 ３⽉１０⽇（⽔）、３年⽣対象に薬物乱⽤防⽌教室を⾏いました。今回は、特に「⼤⿇」にポイントを絞ってお話をしていただきまし
た。軽い気持ちで始めても抜けられなくなること、逮捕されることなど、具体的なイメージが膨らむような内容でした。いよいよ卒業を迎
えて社会への⼀歩を踏み出すにあたって、最低限、守らなければならないルールについて考えるきっかけにしてほしいと思います。

⽣徒総会を⾏いました

 3⽉9⽇（⽕）に今年度の⽣徒会活動のまとめとして、⽣徒総会を⾏いました。⽣徒会本部が中⼼となって⾏ってきた取組や、各委員会で
取り組んだ活動の振り返りを、テレビ画⾯を通じて説明しました。今年度は、新型コロナウィルス感染予防対策のために、形を変えながら
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取組を進めた部分がありましたが、本部役員を中⼼に「どうすればできるか」を考え、様々な提案をしてくれました。⼀年間、ありがと
う。そしてお疲れさまでした。

２年福祉体験学習を⾏いました。

 ２⽉１７⽇（⽔）に、⾼齢者福祉施設の職員の⽅々にご指導いただき、福祉体験学習を実施しました。今回は、「⾞椅⼦の取り扱いにつ
いて」と「視覚障害のある⽅への介助」、「⾼齢者体験」を中⼼にわかりやすく体験を交えてご指導いただきました。⾞椅⼦体験では実際
に⾃分で操作したり、押したりする場⾯で段差があったり障害物があったときに、⾛⾏の妨げになることが体感できる内容でした。また、
視覚障害のある⽅への⾷事介助については、時計の⽂字盤に⾒⽴てたテーブル上の皿の配置の伝え⽅などを学びました。消毒作業を⾏いな
がらの学習になりましたが、⽣徒はとても意欲的に体験に取り組んでいました。

「１年⽣ 進路講話」を⾏いました。

２⽉５⽇（⾦）に、１年⽣の進路講話を⾏いました。総合教育センター北部研修所の⽮野誓作様に来ていただき、お話を聴かせていただき
ました。講話の中では、「スマホの使い⽅について」や「⾃⼰肯定感と夢を持つことの⼤切さ」など、様々なデータをもとに⼤変わかりや
すく⽰していただきました。

今⽇からすぐに実践できることも多く、⽣徒は熱⼼にメモを取りながら話を聴いていました。１年⽣は今⽇の講演をスタートに、進路学習
に取り組んでいきます。

「⽣徒会本部役員⽴会演説会を⾏いました」

１⽉１５⽇（⾦）に、次年度の⽣徒会本部役員に⽴候補した１・２年⽣７名による⽴会演説会が⾏われました。感染症防⽌対策と寒さ対策
を兼ねて、図書室からの放送による演説会としました。

 ⽣徒会本部役員として取組を進める決意や不安とともに、これからどんな学校を作っていきたいか、考えや思いを⾃分の⾔葉でしっかり
と演説する姿がありました。演説を聴く⽣徒も、熱い思いをしっかりと受け⽌める様⼦が⾒られました。現⽣徒会本部役員からタスキを
しっかり受け取って、⽣徒会活動を引っ張っていってくれることと思います。
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「校内書き初め展」

 冬休みの宿題で⼦ども達が書いた“書き初め”を職員室前の廊下に展⽰しました。1⽉12⽇(⽕)から15⽇(⾦)まで、参観いただけます。時間帯
は午前9時から17時です。ご都合のつく時間帯にご覧ください。なお、安全への配慮のため、必ず職員室受付でお声がけください。また、マ
スクの着⽤、⼿指消毒等感染症予防対策にご協⼒ください。

「３学期がスタートしました」

 新年、あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。

 新年を迎えて、１⽉７⽇より３学期がスタートしました。始業式は寒さ対策と感染症予防対策のために教室でテレビ放送を視聴する形で
⾏いました。校⻑先⽣より、スピードが求められる時代だからこそ、しっかり学ぶことの⼤切さについて、話をしていただきました。⽣徒
は教室のテレビを通して話を聞く姿が⾒られました。

「新⼊⽣体験⼊学」

１２⽉１７⽇（⽊）に、新⼊⽣体験⼊学を⾏いました。中学校の校舎（授業）⾒学、体験授業、学校⽣活についての説明など、中学校⼊学
にむけての⼼構えや中学校⽣活のイメージづくりを⾏いました。校⻑先⽣からは、「規則正しい⽣活をすること」「時間を守ること」「学
習に取り組むこと」の⼤切さを、⽣徒会⻑からは、⼩学校との違いにも触れながら中学校での⽣活について話を聞きました。

元気に返事をしたり、活動したりする様⼦から、次年度の⼊学式を楽しみにしている様⼦が伝わってくる場⾯もありました。

 なお、令和３年度の新⼊⽣保護者説明会については、１⽉２３⽇（⼟）を予定しています。

「防災にかかわる講話 〜災害時に⾝を守る⽅法〜」を学習しました

12⽉15⽇（⽕）、3年⽣は、宮津与謝消防署に来ていただき、災害時に⾃分の⾝を守るために必要なことを教えていただきました。⽕災や地
震、⼟砂災害など様々な災害の種類や、どのような対応が必要なのかなど、⽣徒たちの疑問にも答えていただきました。「命にかかわるこ
となので、これからに⽣かしていきたい」といった感想がたくさん⾒られました。
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「第2回 あいさつ運動」お世話になりました

 11⽉25⽇（⽔）にあいさつ運動をお世話になりました。PTA⽣活指導部の取組として10⽉に続く第2回目の実施でした。少し寒さも感じま
したが⻘空のもと、期末テストに向けて元気に登校する⽣徒に声かけと⾒守りをお世話になりました。

前回に引き続き今回も、⼈権擁護委員の皆様にもご参加いただきました。今年度のあいさつ運動は今回で終了です。ご参加いただいた皆
様、ありがとうございました。

「合唱コンクール」

 11⽉21⽇（⼟）に合唱コンクールを⾏いました。感染症対策としてフェイスシールドやマスクを着⽤しての練習だったので、うまくいか
ないこともあったのではないかと思います。それでも、練習を重ねて少しずつ⼤きな声が出せるようになりました。

 当⽇は、緊張感あふれる会場の中で、各学年ともしっかりと発表しました。今年度の⼤きな⾏事が終わりましたが、25⽇（⽔）からは期
末テストです。次は学習に気持ちを切り替えて頑張ってほしいと思います。

「整地⽤の⽊製とんぼをいただきました」

 11⽉20⽇（⾦）にグラウンド整備⽤の⽊製とんぼを寄贈していただきました。本校を卒業した⽣徒2名が、⽊材加⼯の授業の中で製作した
ものだそうです。持ち⼿の部分も使い⼿のことを考えてきれいに削ってあり、とても丁寧な仕上がりになっていました。⼤切に使わせてい
ただきます。ありがとうございました。

⾏事（過去の記事はこちら） - 与謝野町⽴加悦中学校 http://www.kyoto-be.ne.jp/kaya-jhs/cms/?page_id=20

6 / 40 2022/12/27 17:01



「１年俳句ウォーキング」を⾏いました。

 １０⽉２８⽇（⽔）に、1年⽣は「俳句ウォーキング」を⾏いました。当⽇は天候にも恵まれ、さわやかな秋風が吹く中、ちりめん街道や
⼆宮神社、天神⼭などを訪れ、俳句を創作しました。11⽉には当⽇作った俳句などによる句会を予定しています。

「部活動⼤会結果と表彰」

○ 丹後ブロック駅伝競⾛⼤会  10⽉17⽇（⼟）実施

男⼦ １０位 58’57”

⼥⼦ １０位 49’50”

○ 第42回少年の主張京都府⼤会

佳作  ⼩⾕ 海⽉ 3年

○ 与謝地⽅中学校新⼈総合体育⼤会 10⽉24⽇（⼟）実施

◆ 野球 敗退

１回戦 対橋⽴中６－２勝ち

２回戦 対江陽中０－３負け

 ◆ ソフト 優勝   

    第⼀試合 対江陽中 １４－２ ４回コールド勝ち

    第3試合 対宮津中 １５－１０ 勝ち

 ◆ バレー 準優勝  

予選（第⼀試合） 対橋⽴中２－１勝ち

予選（第⼆試合） 対宮津中２－１勝ち

決勝  対橋⽴中０－２負け

◆ バスケ男⼦ 敗退

   第⼀試合 対宮津中３６－５４負け
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◆ バスケ⼥⼦ 敗退

   第⼀試合 対橋⽴中１２－７０負け

◆ 男⼦テニス

団体 準決勝敗退

    個⼈初級 ⼤⽊ 怜司・⻄原 健晴ペア 優勝      

◆ ⼥⼦テニス

    団体 準優勝  

    個⼈上級  井 真歩・⿊岡 万愛ペア ベスト８

         ⽮⽥ さくら・⽥中 千紘ペア ベスト８

◆ 卓球

  団体 男⼦ 準優勝  

    個⼈ 稲冨 貴悠 ３位 

「2年職場体験学習」を⾏いました。

 10⽉27⽇（⽕）28⽇（⽔）に2年⽣は職場体験学習を⾏いました。与謝野町と宮津市の23事業所に受け⼊れていただきました。この⽇に
向けて学習してきたあいさつや受け答えなど練習の成果を発揮しつつ、たくさんのことを学んだのではないかと思います。普段の学校⽣活
では体験できない働くことの厳しさと、素晴らしさ、そのやりがいなどについてきっとこれからの⽣活の中で何か⽣かされるものを感じて
取り組んだものだと思います。
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「俳句教室」を⾏いました。

 秋風がさわやかな季節になりました。10⽉13⽇（⽕）に、天野逸風⼦ 先⽣と杉本美寿津 先⽣に来ていただき、俳句のつくりかたについて
丁寧に教えていただきました。季語の働きや使う場⾯などポイントをご指導いただき、教室から外に出て秋を感じながら俳句づくりに取り
組みました。⾊づく⽊々やきんもくせいの⾹りに秋が感じられる時間を過ごしました。

「⼸道具贈呈式」を⾏いました

10⽉2⽇（⾦）に⼸道の道具の贈呈式を⾏いました。
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全⽇本⼸道連盟様と京都府⼸道連盟様から、⼸道具⼀式を寄付していただきました。⼤切に使わせていただきます。ありがとうございまし
た。

「お話し会」を⾏いました

 9⽉29⽇（⽕）に「加悦中学校お話し会」を⾏いました。

 毎年、国語の授業で取り組んでいます。それぞれにテーマを設定し、⾃分の思いや考えを⽂章にして各クラスで発表しあう「お話し
会」。今⽇は全校の前で各学年の代表がステージで発表しました。⾃分の思いをステージ上から表現する、少し緊張した⾯持ちで表現する
発表者の意⾒にしっかりと⽿を傾けるひとときでした。

「職場体験学習に向けてのマナー講座」を⾏いました

 9⽉23⽇（⽔）の午後、丹後緑風⾼校網野学舎企画経営科の⽣徒の皆さんと先⽣に講師としてお越しいただき、「マナー講座」を2年⽣対象
に⾏いました。

 社会⼈として求められるビジネスマナーとして、電話の応対や挨拶、話を聞く態度などについて丁寧に教えていただきました。来⽉の職場体
験学習では、普段の学校⽣活とはまた違った環境の中で⼈に出会い、応対する場⾯がたくさん出てくると思います。今回の学習を⽣かして、充
実した学びの深い2⽇間にしてほしいと思います。
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「体育祭」を実施しました。

9⽉5⽇（⼟）晴天の下、「第74回加悦中学校体育祭」を実施しました。今年度は新型コロナウィルス感染防⽌のため、⼿洗いや消毒、テン
トの増設などの対策を⾏いました。また、例年の競技を少し変更して⾏いました。

 当⽇は、暑さにも負けず、全⼒で⾛り、跳び、踊るエネルギッシュな活躍が光る体育祭となりました。

 早朝より暑い中、参観いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。
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「2学期 始業式」

 8⽉20⽇（⽊）に2学期の始業式を⾏いました。熱中症対策のため体育館には集まらず、各教室で校内のテレビ放送により実施しました。
例年より少し早い始業式です。予定されている⾏事もたくさんあります。「根気よく取り組むことで確実に目標に近づく」という校⻑先⽣
の式辞の中での話にもあったように、充実した学期になるようコツコツと根気強く取り組んでほしいと思います。

令和2年度 丹後ブロック総合体育⼤会 結果

 ８⽉１⽇（⼟）、２⽇（⽇）に⾏われた⼤会結果についてお知らせします。

 今年度は、新型コロナウィルス感染拡⼤防⽌のために、府⼤会などの上部⼤会が中⽌になりました。感染防⽌対策を⾏ったうえで地区⼤
会を実施しました。⽣徒は消毒を⼼がけ、声の出し⽅に気を付けながら、持てる⼒を精いっぱい出し切ってくれたのではないでしょうか。
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 各部の結果は以下の通りです。

○卓球男⼦  3位(団体)

   団体 1回戦 3‐0（対宮津中）     

準決勝 1‐3（対峰⼭中）

3位決定戦 3‐2（対橋⽴中）

  個⼈   準優勝(⼭﨑秀俊)     決勝 1‐3（対峰⼭中）

○ 卓球⼥⼦

団体 1回戦 2‐3（対丹後中）敗退

  個⼈ 敗退

○ ソフトボール

  1回戦 8‐22（対峰⼭中）敗退

○ 男⼦ソフトテニス

  団体 1回戦 0 - 3 （対峰⼭中）敗退

  個⼈ 敗退

○ ⼥⼦ソフトテニス

  団体 1回戦 （対網野中）

     2回戦 （対宮津中）敗退

  個⼈ 敗退

○ 陸上

   ⼊賞、新記録等はなし

○ 野球

  1回戦 3-5（対峰⼭中）敗退

○ 男⼦バスケットボール

  1回戦 26‐47（対丹後中）敗退

○ ⼥⼦バスケットボール

  1回戦 19‐81（対⼤宮中）敗退

○バレーボール  準優勝

  予選リーグ            決勝トーナメント

   2‐0（対久美浜中）       準決勝 2‐0（対⼤宮中）

   2‐1（対峰⼭中）        決勝  0‐2（対網野中）

   以上の結果でした。ご協⼒ありがとうございました。

「吹奏楽部発表会」を⾏いました

 7⽉31⽇（⾦）に、吹奏楽部による演奏会を⾏いました。今年度は例年⾏われる、京都府吹奏楽コンクールが中⽌になったこともあり、３
年⽣にとっては最後の発表の場⾯として、丹後ブロック総合体育⼤会の壮⾏式にあわせてその激励の意味も込めた発表会を⾏いました。

 「GUTS!」「紅蓮華」の2曲を発表した後、京都府吹奏楽コンクールで発表を予定していた曲、「マジェスティア」を演奏しました。吹奏
楽部の⼈数は8⼈。副顧問も演奏に⼊っての発表でしたが、本当に気持ちのこもった演奏で、⼼に迫る感動を味わうことができました。
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「3年進路学習会を⾏いました」

7⽉27⽇（⽉）に、３年⽣対象で進路学習会を⾏いました。講師をお招きし、３年⽣のこの時期だからこそ⼤切にすべきことをお話ししてい
ただきました。

 具体的な希望進路実現に向けての学習の仕⽅など、すぐに実践できることもありましたが、希望進路を実現するために⾃分⾃⾝の「夢」
をしっかり持つことの⼤切さについて熱く語られました。

 最後まで集中して話に⽿を傾ける3年⽣の姿に頼もしさを感じる時間となりました。

ブロック結団式について

 7⽉15⽇（⽔）、ブロック結団式を⾏いました。ブロックのリーダー紹介、テーマの紹介などを3年⽣のリーダー中⼼に会を進⾏しまし
た。

 それぞれのブロックテーマは以下の通りです。

 ⾚ブロック

  「炎舞（えんぶ）」

 ⻩ブロック

  「翔輝（しょうき）」

 夏の丹後ブロック総合体育⼤会が終わった8⽉から、まずはリーダーを中⼼とした取組が本格的にスタートします。
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「ブロック抽選会」を⾏いました。

 7⽉6⽇(⽉)、体育祭など縦割り活動を⾏うブロックの抽選が⾏われました。今回は、テレビ中継で教室の⽣徒たちが⾒守る中、緊張した⾯
持ちの学級代表が、くじを引きました。

 組み合わせとブロックカラーが決定した後、ブロック⻑、副ブロック⻑が、これから始まる体育祭の取組などに向けて、熱い決意を述べ
ました。

 決定したブロックは、以下の通りです。

  ○ ⾚ブロック︓１の１、２の１、３の２

  ○ ⻩ブロック︓１の２、２の２、３の１
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「SNS活⽤講座」を実施しました

 7⽉1⽇（⽔）に、京都府警サイバー犯罪対策課にお世話になりSNS活⽤講座を実施しました。⼀⼈⼀台のタブレットを実際に操作しなが
ら、クラスごとにSNSでアップしがちな写真の問題点などについて考える講座でした。⽇常の風景を写した写真や、⾷べ物など、SNS上に
アップしてしまいがちなものにも個⼈情報を特定する⼿掛かりになってしまうものがあるということを教えていただきました。

 具体的でわかりやすい内容で、講師の⽅からの問いかけにもしっかり考えながら意欲的に発表する姿もあり、学びを深めることができま
した。
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「スクールカウンセラーにお話を聞きました」

 6⽉17⽇（⽔）、6⽉24⽇（⽔）、学年ごとにスクールカウンセラーにお話をしていただきました。学校⽣活が再開して約⼀か⽉。中間テ
ストも終え、毎⽇の⽣活も「新しい⽣活様式」を意識しながら、⽇々の学習や部活動など、以前の活気を少しずつ取り戻しつつあります。

 ⼀⽅で、疲れがたまっていたり、ストレスを感じやすい時期でもあります。今回は、レジリエンス（「外からの⼒が加わっても、また元
の姿に戻れる⼒」⾃⼰回復⼒）を⾼めるための⽅法などについて話をしていただき、みんな熱⼼に⽿を傾けていました。

「中間テスト」

 6⽉15⽇(⽉)、中間テストを実施しました。学校再開から約3週間が過ぎ、⽣徒たちは、授業や部活動に取り組みながら、毎⽇を過ごしてき
ました。テストに向けて3年⽣の中には、休み時間や授業の終わりに教科担当からわからない問題を教えてもらう姿などもありました。 テ
ストは明⽇16⽇(⽕)も続きます。努⼒したことがテストで発揮できるように祈っています。
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与謝野町婦⼈会様より、花の苗とプランターをいただきました。

 5⽉28⽇（⽊）に、与謝野町婦⼈会の皆様から、花の苗とプランターをいただきました。毎年、苗をいただき、校内環境の美化に活⽤させ
ていただいております。⼤切に活⽤させていただきます。ありがとうございました。

「消毒ポンプスタンドを作成しました」

５⽉21⽇（⽊）より、授業を再開しました。感染症対策にも、これまで以上の注意を払いながらのスタートです。⾃教室以外の特別教室に
は、いろんな学年の⽣徒が出⼊りすることもあり、教室とは別に、消毒⽤のスプレーポンプを設置しています。今回、⽵の端材を使って、
通⾏の邪魔にならずに目に留まる消毒ポンプスタンドを作りました。すこしでも⽣徒の感染症対策になればと考えています。
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 放課後部活動の再開について

5⽉25⽇（⽉）より、安全に配慮しながら放課後の部活動を再開します。

完全下校時刻は、17時30分です。

なお、休⽇の部活動と朝練習は⾏いません。

ご理解、ご協⼒をよろしくお願いします。

「交通安全表⽰を作成しました」

５⽉１４⽇（⽊）に、学校敷地内から町道に出る場所に、「⽌まれ」の表⽰をペイントしました。普段から⾃転⾞の⾶び出しなど交通マ
ナーについて指導を⾏っていますが、登下校場⾯で⽣徒⾃ら意識できるようにしました。この場所は、左からの⾞の往来が死角となり、気
づかないまま横断してしまうと、危険な場所でした。
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ストレス緩和に関わるたよりの掲載について

休校の期間が⻑くなり、⼦どもたちがご家庭で過ごす時間も⻑期になっています。

⼦どもたちとかかわる上でのストレスマネジメントについて、「スクールカウンセラー」と「まなび・⽣活アドバイザー（スクール・ソー
シャルワーカー）」からの「たより」を配布しました。

以下のリンクにも掲載していますので、ぜひ、⼀読いただき、参考にしていただければと思います。

「スクールカウンセラーだより」
スクールカウンセラーだより.pdf

「まなび・⽣活アドバイザー（スクール・ソーシャルワーカー）だより」
まなび・⽣活アドバイザー（スクール・ソーシャルワーカー）だより.pdf

布製のマスクの配布について

 ⽂部科学省より布製マスク（洗濯可能で⼀定期間繰り返し使えるもの）が配布されました。本⽇、⽣徒⼀⼈について1枚ずつ配布いたしま
したのでお知らせいたします。なお、2枚目は5⽉以降に学校へ届き次第配布を予定しております。

「令和２年度（第74回）⼊学式」を⾏いました

令和2年度がスタートしました。

4⽉7⽇（⽕）に始業式、4⽉8⽇（⽔）に⼊学式を⾏い、新年度がスタートしました。⼊学式では、42名の新⼊⽣が元気に⼊学式を終え、中
学校⽣活のスタートを切っています。今年度、⽣徒数149名での出発となりました。

 当⾯は、新型コロナウィルス対応で、例年通りにはいかないこともあると思いますがご理解ご協⼒をお願いします。

「令和元年度 第73回卒業証書授与式」を⾏いました

 3⽉13⽇（⾦）、10時30分より、規模を縮⼩して「令和元年度第73回卒業証書授与式」を⾏いました。例年通りには実施ができませんでし
たが、卒業⽣も在校⽣も本当に⽴派な卒業式をつくりあげてくれました。

 卒業⽣保護者の皆様はじめ、ご参加いただいた皆様と、急遽、ご遠慮いただいた皆様のご理解・ご協⼒に⼼から感謝申し上げます。あり
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がとうございました。

与謝野町 ⼈権作品表彰式が⾏われました

 2⽉22⽇（⼟）、与謝野町の⼈権作品について、表彰式が⾏われました。本校からも、⼈権学習などで作成した標語や、夏休みに描いたポ
スターなどの作品を応募していましたが、今回、本校から以下の9名が受賞、表彰されました。

○ 標語の部

  特選 １の１ 安⾒ 漣

  特選 ２の１ 安⽥ 和花

  ⼊選 １の１ 今⽥ 拓志

  ⼊選 １の２ 鈴⽊ ⽔晶

  ⼊選 ３の２ ⼩⽥ 紗智歩

 ○ ポスターの部

  ⼊選 ２の１ 今井 琢⼰

  ⼊選 ２の１ 杉本 夢珠

  ⼊選 ２の１ ⼩⾕ 海⽉

  ⼊選 ２の２ ⼭本 彩愛

なお、ポスターについては、2⽉26⽇（⽔）まで知遊館、2⽉27⽇（⽊）午後〜3⽉3⽇（⽕）まで加悦中央公⺠館、3⽉4⽇（⽔）午後〜3⽉9

⽇（⽉）午前まで与謝野町中央公⺠館で展⽰される予定です。
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「授業参観・PTA年度末総会」が終了しました

 2⽉15⽇（⼟）、授業参観と年度末総会を⾏いました。今回は、担任による「特別の教科道徳」の授業を参観していただきました。答えが
⼀つではない課題を⼀⼈⼀⼈の⽣徒が⾃分⾃⾝の問題ととらえ、向き合う⼤切な時間になっています。

 また、授業参観後にPTA年度末総会が⾏われ、今年度の活動の報告が⾏われました。PTA役員の皆様には１年間、本当にお世話になり、あ
りがとうございました。

「１年総合的な学習の時間の発表会」を⾏いました

 2⽉12⽇（⽔）、１年⽣の「総合的な学習の時間」に取り組んだ「職業調べ」について、クラス発表会を⾏いました。⾃分の将来就きたい
職業や、興味がある職業について調べ、まとめて発表をしました。

 将来に向けて⼤きな夢を描いた発表もあり、それぞれに⾃分の未来に向き合い、考えた様⼦でした。
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「⽣徒会役員改選にあたっての⽴会演説会」

 1⽉15⽇（⽔）⽣徒会役員改選にあたっての⽴会演説会が⾏われました。今⽇までに、朝のあいさつ運動なども⾏い、新⽣徒会役員として
頑張っていく決意が固まったようです。今⽇の⽴会演説会では、それぞれにしっかりした決意を全校⽣徒の前で述べることができました。
現在の⽣徒会本部役員の頑張りをぜひ、しっかり引き継ぎながら、さらに充実した活動を進めていく中⼼として頑張ってください。

「校内書き初め展」 「与謝地⽅中学校書き初め巡回展」

「校内書き初め展」 1⽉9⽇、10⽇、14⽇〜16⽇ 午前9時〜17時

「与謝地⽅中学校書き初め巡回展」 2⽉3⽇〜6⽇ 午前9時〜17時（最終⽇のみ16時）

 冬休みの宿題で書いた“書き初め”を各教室前に展⽰しています。その中から、いくつかの作品が選ばれ、与謝地⽅巡回展へ出品します。そ
の作品も含めた与謝地⽅書き初め展も⾏われます。いずれも参観していただくことは可能ですが、安全への配慮のため、必ず職員室受付で
お声がけください。なお、初⽇・最終⽇の展⽰時間が変更する可能性があります。ご了承ください。

「与謝野町教育美術展」

 1⽉7⽇〜14⽇ 午前9時〜16時30分

 学校便りでもお知らせしましたが、町教育美術展作品を職員室付近に掲⽰しています。安全への配慮のため職員室受付でお声がけいただ
き、参観してください。
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「新年のご挨拶」

新年あけましておめでとうございます。1⽉7⽇（⽕）始業式を⾏いました。久しぶりに学校で顔を合わせる友達との時間を楽しむ姿が印象
的な⼀⽇でした。

3学期は短いですが、来年度に向けての準備にもつながる⼤切な学期でもあります。充実した学期になるよう、教職員が⼀丸となって指導に
当たりたいと思いますので、本年も本校教育活動に対してご理解・ご協⼒をよろしくお願いします。

⼈権学習に取り組んでいます。

 KYTの⽂字放送でもお知らせしておりますが、12⽉に⼊り、各学年で⼈権学習に取り組んでいます。１年⽣では⾝近な⼈権問題から⾃分
たちの今を⾒直す内容、２年⽣では「識字」から⼈権について掘り下げる内容、３年⽣は「⼈種差別」という⼤きなテーマから⼈権的な視
点について考えを深める内容でそれぞれ学習を進めています。

 それぞれの学年で、⽰された題材について⾃分の考えを述べたり、他の⼈の意⾒を聞いて考えを深めるなど、学びの形は違いますが考え
を新たにしたり、⾃分の思いをしっかり持ったりするよい機会となりました。

1年 性教育講話を⾏いました。

 12⽉6⽇（⾦）、1年⽣の性に関する学習のまとめとして弥栄病院の助産師の先⽣に来校していただき、産婦⼈科医療にかかわる様⼦につ
いてご講演をいただきました。

 実際に「⽣命の誕⽣」の現場で感じておられることが、たくさん盛り込まれており、終了後の感想⽂にも⼼に響いた様⼦がうかがわれま
した。
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新⼊⽣体験⼊学を⾏いました。

 12⽉5⽇（⽊）、来年度⼊学予定の⼩学6年⽣を迎え、「新⼊⽣体験⼊学」を実施しました。4⽉の⼊学に向けて、取り組んでおいてほしい
ことを⽣徒会⻑があいさつの中で述べました。また、英語と、社会科の授業を体験し、みんなで協⼒し取り組む様⼦も⾒られました。中学
校⽣活について説明を受けた後、興味のある部活動を参観しました。

 あと数か⽉で中学校⽣活がスタートします。4⽉からの中学校⽣活が充実したものになるよう、準備を進めてください。

「芸術鑑賞」を⾏いました

 11⽉18⽇（⽉）、芸術鑑賞を⾏いました。今年度は劇団・⺠話芸術座を迎えて「キジムナーの約束」を上演していただきました。当⽇
は、⽣徒や教師も参加して「演劇教室」を実施していただいたり、演劇の本編に⽣徒を出演させていただいたりと、⾝近に演劇を感じられ
る場⾯がたくさんありました。プロジェクションマッピングを駆使するなど、随所に⼯夫が⾒られ、⽣徒たちも話に引き込まれる時間にな
りました。

「校内環境整備ボランティア」を⾏いました

 11⽉14⽇（⽊）、15⽇（⾦）の放課後、⽣徒会本部役員が中⼼となってボランティアを募り、校内の環境整備を⾏うボランティア活動を⾏
いました。14⽇(⽊)は、⼩⾬が少し降りましたが、プランターに⼟を⼊れ、花を植えるグループと花壇の除草をするグループに分かれて作業
を⾏いました。15⽇(⾦)は草引きと花壇をきれいに整える作業を⾏いました。短い時間でしたが、てきぱきとよく動き、⾃分たちの学習環境
を整えることができました。
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「与謝地⽅お話し会」が本校で⾏われました

 11⽉12⽇（⽕）、与謝地⽅の中学校6校の代表者が本校に集まり、「お話し会」が開催されました。それぞれが堂々と⾃⾝が考えているこ
となどを発表しました。⽇頃感じていることや、現代社会の課題に触れる内容など様々なテーマで発表する代表たちの話に、⽣徒たちが集
中して⽿を傾ける姿が印象的な時間となりました。

京都府中学校駅伝競⾛⼤会の結果について

11⽉10⽇（⽇）に⾏われた京都府中学校駅伝競⾛⼤会に参加した男⼦駅伝部の結果をお知らせします。

○ 17位

○ 区間賞 第4区 1位 鈴⽊優⼠（3年）記録 9分44秒

以上の結果でした。

選⼿たちは、さわやかな秋晴れの中、練習の成果を発揮すべく、⼒⾛しました。遠い会場にも関わりませず、ご声援くださった保護者の皆
様、ありがとうございました。
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与謝地⽅新⼈体育⼤会の結果について

 10⽉26⽇（⼟）に与謝地⽅新⼈体育⼤会が実施されました。各部とも夏休みから新体制で練習に取り組み、当⽇を迎えました。思うよう
にいかなかったところもあるとは思いますが、⾒つかった課題はこれからの練習の中で克服できるように、頑張ってほしいと思います。

部⻑による決意表明（10⽉25⽇（⾦）壮⾏式）

与謝地⽅新⼈⼤会結果

○野球 敗退

  1回戦 対橋⽴中２－３負け

○ソフトボール 優勝︕︕︕

  1回戦 対宮津橋⽴合同チーム １４－１３勝ち

  決 勝 対江陽中 １９－２ 勝ち

○バレーボール 準優勝︕︕

第⼀試合 対江陽中２－０勝ち

第⼆試合 対橋⽴中０－２負け

  決  勝対橋⽴中０－２負け

○バスケットボール男⼦ 敗退

  第⼀試合 対江陽３３－８３負け

○バスケットボール⼥⼦ 敗退

  第⼀試合 対宮津１７－９２負け

○卓球

  団体 男⼦ 優勝︕︕︕

対橋⽴３－２勝ち 対宮津３－０勝ち

  団体 ⼥⼦ 準優勝︕︕

対宮津２－０勝ち 対江陽２－３負け 対橋⽴ ３－２勝ち

  個⼈ ⼭﨑 秀俊 準優勝︕︕

⽟岡 奈々 準優勝︕︕

○男⼦ソフトテニス

  団体 ⼀回戦敗退

  個⼈ 伊藤⻯毅（２年）  拓真（２年）ペア ベスト８

○⼥⼦ソフトテニス
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  団体 ⼀回戦敗退

  個⼈ 今井 真歩（１年） ⽮⽥ さくら（１年）ペア 第３位

      ⿊岡 万愛（１年） ⾚⻄ 真唯（１年）ペア ベスト８

      ⽥中 千紘（１年） 和⽥ 穂花（１年）ペア ベスト８

  以上の結果でした。ご声援ありがとうございました。

1年 俳句教室を⾏いました

10⽉24⽇（⽊）、1年⽣の俳句教室が終了しました。10⽉9⽇（⽔）をスタートに、俳句づくりに向けてのポイントなどを教えていただき、
実際に俳句づくりをするまでの取組をすすめました。

五、七、五の短いリズムの中に、⾃分の表現したいことを表すのは難しかったようですが、⾊々と⼯夫しながら作句に取り組むほほえまし
い姿がたくさん⾒られました。

丹後ブロック駅伝競⾛⼤会の結果について

10⽉19⽇（⼟）に⾏われた丹後ブロック駅伝競⾛⼤会の結果をお知らせします。

男⼦ 準優勝 

⼥⼦8位 

以上の結果でした。

当⽇は、⼟砂降りの⾬の中での開催となりましたが、選⼿はずぶぬれになりながらも本当によく頑張って⼒⾛しました。ご声援ありがとう
ございました。

 なお、男⼦は、11⽉10⽇（⽇）に⾏われる府⼤会へ出場します。
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2年 職場体験学習のまとめ発表会を⾏いました

 10⽉3⽇（⽊）、2年⽣は職場体験学習のまとめ発表会を⾏いました。6⽉11⽇（⽕）12⽇（⽔）にたくさんの事業所にお世話になって職場
体験学習に取り組みました。今回、総合的な学習の時間を通して学んだことをそれぞれの事業所ごとにまとめ、発表しました。2⽇間の⽇程
の中で学んだ内容を上⼿にまとめたわかりやすい発表となりました。

学校祭が終了しました

その１ 体育祭

 9⽉7⽇（⼟）に体育祭を実施しました。夏季休業中からパネルの作成や演技の練習などたくさんの時間を費やして取組を進めました。始
業式後はあまり天候に恵まれず、競技の練習などが⼗分できずに⼼配しましたが、当⽇はとても暑い⽇となり、全⼒で⾛り、跳び、踊る姿
が印象的な1⽇となりました。保護者の皆様、地域の皆様、参観いただき、ありがとうございました。
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その２ ⽂化祭

 9⽉28⽇（⼟）に⽂化祭が終了しました。午前中に「お話し会」、「英語アピール」、そして「吹奏楽部の演奏」と続き、午後の部で合唱
コンクールが実施されました。体育祭が終わってから約1か⽉間取り組んできた成果を出し切り、各クラスとも素晴らしい合唱を発表してく
れました。また、夜に集まって練習していただいたPTAの皆さんも素晴らしい合唱を披露していただきました。発表後は、3年の学年合唱と
全校合唱で、素晴らしいハーモニーを響かせてくれました。

お話し会

英語スピーチ

吹奏楽部 発表
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PTAコーラス

学年合唱

全校合唱

夏季各種⼤会・コンクール等の結果  ご声援ありがとうございました。

○令和元年度 丹後ブロック総合体育⼤会の結果

ソフトボール ⼀回戦 １２－５対橋⽴中 勝ち

       ⼆回戦 １３－１対峰⼭中 勝ち

         決勝戦 １４－６対⼤宮中 勝ち 結果 優勝

陸上 ⼊賞なし

野球 ⼀回戦 １０－２ 対橋⽴中 ５回コールド勝ち

     準決勝  ２－４ 対⼤宮中 負け 結果 第３位

ソフトテニス男⼦ 団体 ０－３ 対⼤宮中 負け

           個⼈ ⼊賞なし

ソフトテニス⼥⼦ 団体 １－２ 対⼤宮中 負け

           個⼈ ⼊賞なし

バスケット男⼦ 対丹後中 負け

バスケット⼥⼦ 対網野中 負け
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卓球男⼦ 団体 第３位

      個⼈ 準優勝 福井聖裟⽃

卓球⼥⼦ 予選リーグ通過 決勝トーナメント 敗退

       個⼈ ⼊賞なし

バレーボール 予選リーグ ２－０対丹後中 勝ち  

  ２－０対網野中 勝ち

      決勝リーグ １－２対江陽中 負け  結果 第３位

○令和元年度 府総合体育⼤会 結果

  ソフトボール １回戦 ０－１４対樫原中 敗退

  卓球（個⼈）福井聖裟⽃ ０－３ １回戦 敗退

  陸上 下野⼼⾳（⾛幅跳）６ｍ００ ７位

     渋⾕宇汰（共通１５００ｍ）４分１９秒５３ ５位

     ⼩⽥将⽃（共通２００ｍ）２４秒１９ ９位

     下野宝愛（共通円盤）２０ｍ７０

     寺⽥隼⽃（共通８００ｍ）２分０５秒５５

     共通４×１００ｍＲ ４６秒２９

○令和元年度 京都府吹奏楽コンクール 銅賞

○全国⼥⼦中学⽣ウェイトリフティング⼤会 優勝 下村愛⾥

スナッチ６５ｋｇ（新記録）

Ｃ＆ジャーク８３ｋｇ（新記録）

トータル１４８ｋｇ（新記録）

租税教室を⾏いました

 ７⽉１⽇（⽉）に、3年⽣を対象にした租税教室を実施しました。今の社会でどのように税⾦が使われているのか、普段はあまり意識しな
い税の働きや⼤切さについて、地元の税理⼠の⽅からお話を頂きました。また、主権者教育の視点から、グループでの話し合い活動なども
取り⼊れていただき、⾃分たちのこととして考える場⾯がたくさんありました。

校内陸上記録会が⾏われました

 ５⽉８⽇（⽔）に、校内陸上記録会を⾏いました。天候に恵まれ、少し暑いかとも思いましたが、さわやかな⻘空のもとに全⼒で⾛った
り跳んだりする姿がたくさん⾒られました。

 ご声援いただきました保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。
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卒業式を終えました

 3⽉15⽇（⾦）、第72回卒業証書授与式を終えました。卒業⽣は晴れやかな笑顔で堂々と旅⽴ちました。それぞれが、新しい道で頑張って
くれることを期待しています。

薬物乱⽤防⽌教室を⾏いました

⽣徒総会・⽣徒会引継ぎ式

3⽉11⽇ 年度末⽣徒総会を⾏いました。また、新旧⽣徒会の引き継ぎ式を⾏いました。

⽣徒総会では、今年度のまとめ等を発表しました。また、引き継ぎ式では新旧⽣徒会⻑があいさつをして、⽣徒会籏の受け渡しをしまし

た。
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新⼊⽣体験⼊学を⾏いました

 12⽉6⽇（⽊）新⼊⽣体験⼊学を⾏いました。

 校⻑先⽣はあいさつで  １ 家庭学習の定着  ２ 規則正しい⽣活習慣  ３ あいさつは⾃分から  の３つの⼤切なポイントを
話されました。また校内⾒学や体験授業、部活動参観をしました。⼩学校でできること、できるようになっておかなければいけないことを
これからの4か⽉で⼒をつけてきてほしいですね。

”性に関する学習”をしました

 1年⽣から3年⽣まで、“性に関する学習”を⾏いました。1年⽣は助産師さんから「輝く命」についてお話を聞きました。2年⽣は丹後保健所
 相談員さんから「つながるコミュニケーション」についてお話を聞きました。3年⽣は「ゆっくりすてきな⼤⼈になろう」という演題で産
婦⼈科お医者さんからお話を聞きました。“性”という⽂字は“⼼が⽣きる”と書きます。⽣きる上での⼤切なお話を聞くことができました。
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【１年⽣】

【２年⽣】

【３年⽣】

SCによる特別授業について

11⽉21⽇（⽔）、2年⽣は本校スクールカウンセラーによる特別授業を受けました。

テーマは「⾃分について知ろう」です。中学⽣になると⾃分⾃⾝を客観的に⾒ることが増え、⾃信がなくなる時期かもしれません。「⾃分
が得意なことや好きなことを少しずつ⾒つけることが⼤切だよ。」と学ぶことができました。
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⽣徒総会・壮⾏式

 11⽉9⽇（⾦）⽣徒総会と府駅伝にむけた壮⾏式を⾏いました。

 ⽣徒総会では前期の活動報告と後期の活動⽅針をそれぞれ確認しました。また、壮⾏式では府⼤会に向けた決意を聞くことができまし
た。駅伝の結果は上位⼊賞とはなりませんでしたが、次への目標を確認する良い⾛りができました。

保⼩中合同避難訓練を⾏いました

 11⽉2⽇（⾦）中学校と加悦保育園、加悦⼩学校合同の避難訓練を⾏いました。

 最初は各校、園でグラウンドに集合。その後、“津波”を想定して⾼台（テニスコート横駐⾞場）へ移動しました。3年⽣は保育園の先⽣⽅

の指⽰を聞き、園児を⾼台へ誘導することができました。
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⼤きな⾏事が終わりました

当初予定から悪天候のため⽇程を変更し、9⽉12⽇（⽔）に体育祭を⾏いました。また、9⽉29⽇（⼟）には⽂化祭を⾏いました。そして、
10⽉9⽇（⽉）に芸術鑑賞を⾏いました。2学期の⼤きな体育的、⽂化的⾏事を無事に終えることができました。

【体育祭の様⼦】
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【⽂化祭の様⼦】

【芸術鑑賞の様⼦】
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